












lnforme que fueron discutidos y aprobados per la Corporaci6n Municipal. 

152) La Regidora Maribel Sagrario Fernandez propuso en caracter de moci6n esta sesi6n es de

trabajo per lo que debe de ser pagada ya que per motive de la juramentaci6n de la Nueva 

Corporaci6n Municipal no se pudo llevar a cabo el 24 de los corrientes come estaba 

programada lo que fue de acuerdo per los corporativos. 

162) El punto 9 del Acta 2 /13/1/2018 La Corporaci6n Municipal acord6 que la polftica de

niiiez, adolescencia y juventud debe de ser permanente en el municipio de San Antonio de 

Cortes respetando los intereses y derechos. 

172) La jefa de presupuesto y Contabilidad Rosa lveth Sosa Quiroz informo a La Corporaci6n

Municipal que la Secretaria de Gobernaci6n y Justicia pide come requisite certificaci6n del 

punto de Acta donde la Corporaci6n Municipal decide ejecutar los recurses de Transferencia 

de acuerdo a lo establecido en la Ley de Municipalidades o lo contenido en el pacto municipal 

per una Vidas Mejor, La Corporaci6n Municipal tome la decision de ejecutar los recurses de 

transferencia de acuerdo a lo establecido en el pacto Municipal Per una Vida Mejor, lo que fue 

de acuerdo per la Corporaci6n. 

182) No Habiendo mas que tratar se levanto la sesi6n. Firma y sello Alcalde Municipal Amner

Mendoza Motiiio, Antonio Jimenez del Cid, Jose Fernando Mejfa Rosales, Jesus Escalante 

Rodrfguez, Maribel Sagrario Fernandez, Marfa Romilda Lemus, Beltran Zuniga, Fredy Abilio 

Garcia, C s Humberto Mejia, sello Secretaria Municipal Ana G. Hernandez . 
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Ana Gertrudis Hernandez
Secretaría Municipal




